



いきいき通信 No.16

伊部小学校 2022.12.14発行

🌸全校児童で！クリーン大会🌸

12月6日（火）の5校時、全校児童が地域ボランティア活動の一環としてクリーン大会を行いました。1年生と2年生は学校の運動場、3年生から6年生は校外に出て、担当場所の掃除を「しじみそうじ（しずかにだまって時間いっぱい）」で頑張りました。

いきいき応援隊の方々にもご協力いただきありがとうございました。感謝の気持ちをもちながら、日頃からお世話になっている施設や地域の掃除をする姿が見られました。

また、保護者の皆様には奉仕作業としてご参加いただきありがとうございました。普段の掃除ではできないところをきれいにしていただき、たいへん助かりました。



【児童の感想から】

- ・しじみそうじを守って、学校の周りの花壇のそうじを頑張ることができました。
- ・ふだんそうじをしない場所をきれいにして、わたしたちはいろんな人や場所にお世話になっているのだと思いました。
- ・これからの学校のそうじも伊部小学校がきれいになるようにがんばりたいです。

切り取り線

来年度に生かすため、お気づきのことがありましたらご記入いただき、学校までご提出よろしくお願いたします。

お名前（ ）